Politik

Ablehnung

Kein gutes Haar lässt die Handelskammer in ihrem Gutachten an dem Gesetzentwurf zur regelmäßigen Anpassung der Familienzulagen an die Entwicklung des mittleren Einkommens. Nach längerem Zögern hatte die Regierung mit dem Entwurf ihr im November 2014 gegenüber den Gewerkschaften geleistetes Versprechen wahrgemacht. Die Handelskammer, die sich während Jahren für eine völlige "Desindexierung" der Volkswirtschaft stark gemacht hatte, bedauert, dass das neue Verfahren nicht die allgemeine Konjunktur berücksichtige, dass der Bezug auf das mittlere Einkommen unangebracht und das Ganze nicht sozial selektiv sei, rh.

Aus der Werbewirtschaft

ler

der

ster if,

bei am

n-

i e-